



Communiqué de presse du Comité
"Vive Plan-Dessus" du 24 novembre 2024

La population refuse le stationnement payant dans le quartier de Plan-Dessus à une nette majorité

Le comité "Vive Plan-Dessus" prend acte du vote populaire sur le paiement du stationnement dans le quartier de Plan-Dessus et du refus du projet communal. L'historique des votations sur la tarification du stationnement montre que même dans des villes votant à gauche, les habitantes et habitants ont tendance à la refuser, Vevey n'échappe pas à la règle.

Le comité «Vive Plan-Dessus» regrette l'ambiance délétère créée par les référendaires, plus déterminés à attaquer la municipalité en vue des prochaines élections que d'informer correctement les habitant·x·es appelé·x·e·s au vote. Il faudra tenir compte de ce résultat dans la suite du réaménagement du quartier de Plan-Dessus et proposer une alternative à la tarification proposée dans le préavis communal, notamment dans le sens d'un contrôle accru proposé par les référendaires.

Compte tenu de la netteté du résultat, le comité «Vive Plan-Dessus» retire son recours lié aux erreurs d'impression des bulletins de vote.

Personnes de contact :

Joëlle Minacci, Décroissance alternatives, 079 342 40 01,
joelle.minacci@gmail.com

Céline Amiguet, Parti Socialiste Vevey, 076 464 56 96,
celine.amiguet@ps-vevey.ch

Tom Wahli, Les Vert·e·s Vevey, 079 354 11 87,
wahli.tom@gmail.com

